

**PRIISTAS PIDEN PONER FIN A DIFERENDO**

Acepta Osorio Chong acercamiento con Alito

AUNQUE DIJO QUE CONVOCARÁ AL LÍDER DEL PRI, el coordinador del tricolor en el Senado dijo que no cesará su crítica a la dirigencia del partido

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gtnm.com.mx

Los senadores del PRI confirmaron a Miguel Ángel Osorio Chong como su coordinador, pero le pidieron expresamente que convoque al dirigente nacional del partido, Alejandro Moreno, porque su disputa los afecta a todos; Osorio Chong aceptó convocarlo, pero les aclaró que no claudicará en su crítica a la conducción del partido; la defenderá incluso al grado de dejar la coordinación.

Osorio Chong dijo a sus compañeros senadores que no va a declinar su postura, así que, si eso implica dejar la coordinación, lo va a hacer, pero deben estar seguros de que no va a declinar de la postura que tiene frente a Alejandro Moreno.

Ante eso, Ramírez Marín le preguntó si tiene previsto que radicalice su postura al grado de dejar la bancada y contestó que no, pero reiteró que seguirá insistiendo en su postura, porque es el coordinador, pero también es militante y no va a renunciar a sus derechos de militante.

De acuerdo con información recabada por **Excelsior**, durante la reunión privada de los senadores priistas, la destitución de Osorio Chong jamás se puso en la mesa, pero Jorge Carlos Ramírez Marín le pidió que pusiera fin a esa disputa, porque la bancada no puede ser rehén ni

de Alejandro Moreno ni del coordinador; pónganle un hasta aquí, pidió.

Beatriz Paredes planteó que, más allá de sus diferendos, tienen que pensar que uno representa al partido y otro representa a la bancada; como priistas no van a sacar nada de lo que ocurre.

Paredes y Ramírez Marín le plantearon a Miguel Ángel Osorio Chong que quieren una acción de su parte, como coordinador, para que convoque al presidente del partido y pongan fin a esta situación. Ninguno de los senadores opinó en contra de esta posición y Claudia Anaya la apoyó expresamente.

Miguel Ángel Osorio tomó la palabra y dijo que si lo va a hacer, es decir, convocar al dirigente nacional del PRI, a pesar de lo que representa para él. Les precisó que en los próximos días verán su respuesta y pidió que entendieran que él no va a claudicar en su pensamiento acerca del partido, acerca de Alejandro Moreno, pero para él la bancada priista en el Senado es importante.

Los senadores consultados por **Excelsior** precisaron que jamás se puso en la mesa la salida de Osorio Chong, pero él sí dijo que si en determinado momento su postura política frente al dirigente nacional del PRI le implica conflicto con ser

coordinador, él dejará de liderar la bancada.

Explicaron que ni Manuel Añorve ni Mario Zamora, que están identificados como del equipo de Alejandro Moreno, dijeron absolutamente nada.

En entrevista, sin embargo, Mario Zamora precisó que "la idea es sacar lo mejor de lo que pasó y mejorar las relaciones con el partido y con los diputados. Nosotros hemos tomado una decisión, van a conocer una propuesta en unos días, donde todo va encaminado a fortalecer la unidad, mejorar la coordinación, la comunicación con el partido".